
 

週次報告、MTGとりまとめ（2015/11/9時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（11/13） 

・社団局関係 

そうだ、社団局の（年）会費いくらにしておこう、 (sizuya) 

維持できる程度に＞社団局年会費 (機響屋) 

そこが難しいところなんだけどねぇ、、 

年 5000円だと負担は小さいんだけど維持できるかというと うーん (s) 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Sizuya 【拠点関係】 

名称を「SOMESAT大阪ラボ 305」としました。 

10月分の電気代と 12月分の家賃を振り込みました。 

備品徐々に整いつつあります。ご協力ありがとうご

ざいます。 

引き続きよろしくお願いします。 

 

KY 報告書作成しました（別添１）  

機響屋 ひさしぶりに報告書を作成。 

いろいろ画策中。仕事が忙しいとアイデア（やりた

いこと）がアホほど出てくる。こまったもんです。 

 

http://www.newon.org/kikyouya/radio_system/Rad

ioSystem.html 

 



進捗報告 

作成日：２０１５年１１月１５日 

作成者：ＫＹ 

1.先週からの進捗内容 

・DEPLOYMENT SWITCH検討 

DEPLOYMENT SWITCH は何がいいか検討した。 

スイッチは出来るだけ小型で設置し易く、普通に購入できるものが望ましい。 

目に留まったのはmetrolの BP5MWA である。 

これは M5 のネジにスイッチが組み込まれているので取付が楽だし、サイズも細く小

さいので良い（仕様温度の下限が 0℃からなのが気になるが）。 

 

ただし CalPoly の仕様内に収めようとするとかなり厳しいので、仕様を満たすことは

できないかもしれない。 

 

2.今ある課題、問題 

 

3.解決に向け困っていること 

 

4.その他 

 

5.次に試す項目 

・回路図ＣＡＤ等検討 

 

別添１


